



# どんなことがあっても

## 5月を迎えて

5月を迎え、新しいクラスでの生活に少しずつ慣れ始めた頃かと思います。現在は2年生の学習はもちろんのこと、総合的な学習では職場体験にむけた、職業調べが始まっており日々探究活動に励んでいます。また、部活動では1年生が正式入部し、昨年とは異なる、先輩として部活動を支える立場に成長しつつあります。全ての活動を日々頑張ってくれていますが、慣れない環境で疲れも見えてくる頃かと思います。引き続き様子を見守りつつ、生徒同士が高め合える環境づくりへ努めてまいります。

## 学年レク

学年レクでは「ドッチボール」「二人一組風船リレー」を行いました。ドッチボールでは男女それぞれ白熱した対決になり、新たなクラスでの緊張している様子もドッチボールを通して距離がグッと縮まったのではないのでしょうか？また、二人一組風船リレーでは、思うように進まず苦戦しているペアや息のあった走りをするペアなど、みんなで懸命に風船を繋ぐことができました。進行・運営を頑張ってくれた体育リーダーの皆さん本当にありがとうございました。

	ドッチボールの部 (男子)	ドッチボールの部 (女子)	風船リレーの部
第1位	2年2組	2年1組	2年3組
第2位	2年3組	2年3組	2年2組
第3位	2年1組	2年2組	2年1組

## 5月の予定

8日(水)	野教研(給食あり12:50下校)	23日(木)	生徒総会
11日(土)	土曜授業・進路保護者会	27日(月)	第二回全校委員会
16、17日(木、金)	市内大会(給食なし)	28日(火)	眼科検診
20日(月)	職員会議	29日(水)	市内陸上大会
22日(水)	集金日、耳鼻科検診	30日(木)	市内陸上大会予備日

学校ホームページはこちら



## 2学年学級委員の意気込み

前期学級委員の皆さんから、意気込みを伺いました。それぞれの考える学級学年にするためには生徒皆さんの協力が必要不可欠です。いい学級学年を目指していきましょう。

2年1組 福田 颯太

僕は学級委員として2年生を誰とでも仲良くできる、明るくて楽しい学年にしたいです。しかし、いつも楽しく過ごすことには辛さや厳しさが伴います。そのため自分が直接2年生を明るくしたりするのはなく、辛いことや厳しいことがあった時に共に支えあって乗り越えられる集団をみんなで作っていきたいです。

2年1組 田中 璃虹

私は前期学級委員として、3分前着席2分前学習の徹底や正しい授業態度などの様々なことに意識して、声かけなど進んで行動します。学級委員として学級全体をみて、班長や副班長と協力し全員が楽しめる学級を作っていきたいです。そして、行事だけでなく普段から協力ができる学級にしていきたいです。

2年2組 間中 建士郎

僕はこれまで一度も学級委員になったことがありません。しかし、新しいことに挑戦したいという気持ちと、2年生になった自覚からやってみようと思いました。授業前の2分前学習や朝のあいさつなどリーダーとしての自覚を持っていろいろなことを頑張りたいです。

2年2組 上野 陽菜

私が学級委員になって頑張りたいことは、呼びかけです。3分前着席に気付いていない人や静かにする必要があるときに話をしている人に対して、気付いてもらえるように頑張ります。また、自分自身もリーダーとして引っ張れるようにするのも頑張りたいです。

2年3組 長谷川 頼人 学年長

僕は2年生の挨拶が全校1位になることを目指して頑張ります。朝一番で人と会った時や教室に入るときの「おはよう」が素晴らしいものになり、最終的にはすれ違う人たちが自然に挨拶できる学年にしたいです。挨拶はみんなで元気になるものなので、いい加減な挨拶はやめましょう。気持ちを込めた挨拶をお願いします。前期よろしくをお願いします。

2年3組 相澤 みなみ

私は結果など関係なく全員で喜び合えるクラスにしたいです。クラスが変わり、それぞれのクラスのやり方があり慣れるのには少し時間がかかるかもしれないと思います。しかし、クラス全員で何事にも全力で取り組み、どんな結果でも仲間と頑張れたことを褒め合いたいです。